



JUNTO AL CNPT

Seminario de Transparencia realizado en la UdeC destacó avances y desafíos de municipios en información pública

Noticias UdeC

En el marco de la conmemoración de los 15 años del Consejo para la Transparencia, este viernes 23 de agosto se realizó en el Auditorio de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Concepción el seminario regional «Desafíos para el fortalecimiento de la integridad municipal», organizado en conjunto con la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) y municipios locales.

Si bien esta actividad se centró en reflexionar sobre el fortalecimiento de las capacidades municipales para cumplir con las normativas de transparencia en Chile, durante la jornada se hizo un especial reconocimiento a los avances en materia de transparencia de la Universidad de Concepción, y se destacó el lanzamiento de su nuevo Portal de Transparencia.

La Vicerrectora de la Universidad de Concepción, Dra. Paulina Rincón González, subrayó la importancia de esta iniciativa, que se enmarca en el compromiso de la institución con la promoción de la cultura de transparencia y el gobierno abierto.

«Nosotros tenemos en nuestra administración una preocupación y ocupación fundamental por los temas de transparencia desde que asumimos el gobierno universitario en 2018, y el lanzamiento de nuestro portal de transparencia es otra muestra de nuestro interés. Sabemos que disponibilizar información de manera activa, a pesar de la característica legal que tenemos como corporación de derecho privado sin fines de lucro, expresa la intención de avanzar en estas materias. Creemos que tenemos que seguir avanzando en gobierno abierto y apoyar este tipo de iniciativas en que a nivel nacional se está trabajando en estas materias para nosotros reviste funda-



FOTOS: ESTEBAN PAREDES D. / DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES UDEC

La actividad subrayó la importancia de la transparencia municipal y la necesidad de fortalecer capacidades locales.



VICERECTORA Dra. Paulina Rincón González.

mental interés», expresó la Vicerrectora.

El Presidente del Consejo para la Transparencia, Bernardo Navarrete Yáñez, celebró el esfuerzo de la Universidad de Concepción y su contribución al avance democrático. En cuanto a la materia central del seminario, recordó a los participantes el carácter electoral de este año, por lo que pidió a las personas presentes hacer «el esfuerzo de decir a los electores que hay mucha información disponible» y facilitar el traspaso de información desde las instituciones para favorecer mejoras.

En cuanto a los desafíos que enfrentan actualmente los

municipios en Chile para mejorar la transparencia y rendición de cuentas, el Jefe de la Unidad Regional de la Subdere en la Región del Biobío, Claudio Rojas Quezada, resaltó la necesidad de fortalecer la capacidad de las administraciones comunales para responder al creciente interés de la ciudadanía por la ejecución presupuestaria, especialmente considerando la puesta en marcha de la Ley de Royalty Minero.

En la actividad se expusieron en materia comunal logros y casos relevantes en acceso a la información pública, junto con generar instancias para dialogar sobre los desafíos y oportunidades para fortalecer el rol de los enlaces municipales.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl